



Shangai Bolero "les hommes"

## Une semaine de spectacles au lycée Prévert

Dans le cadre du programme « Artistes au lycée », les élèves de Prévert ont pu bénéficier de nombreux ateliers et spectacles pendant toute une semaine. Le groupe Rumba is compas a animé des ateliers et des rencontres et a donné un concert public gratuit mercredi soir. Près de 80 personnes étaient présentes dans la salle polyvalente du lycée pour applaudir ce groupe alsésien.

La danse était aussi au rendez vous de la semaine avec deux chorégraphes de talent, David Wampach et Didier Théron.



Le deuxième a proposé sa chorégraphie «Shangai Bolero » pour trois danseurs sur le magnifique Boléro de Ravel.

Une explication simple de la composition musicale du Boléro par le musicien puis la démonstration par le chorégraphe des différentes phases de sa création chorégraphique ont permis aux élèves de mieux apprécier la représentation magistrale des trois danseurs professionnels.

Vendredi, ils ont pu assister aux derniers moments de répétition du prochain spectacle des Nouveaux nez et Cie en résidence au Cratère.

Née d'une collaboration entre le directeur du Cratère et les Proviseurs de lycées cette excellente initiative offre aux jeunes un contact direct avec les artistes qui viennent les rencontrer, leur présenter des spectacles de qualité et répondre à leurs interrogations.

Nicole PULICANI